Toskana-Gefühle im Rathaus

Freilassinger Künstlerin Theresa Hültner präsentiert ihre Werke im Verwaltungsgebäude

Von Norbert Höhn

Saaldorf-Surheim. Es war die Idee von Bürgermeister Bernhard Kern, im Rahmen der Sanierungsmaßnahmen den Treppenbereich des Rathauses als Galerie mit Werken regionaler Künstler zu gestalten. Mit Theresa Hültner präsentiert nun bereits die vierte einheimische Malerin ihre Bilder.

Es ist erstaunlich und gleichermaßen faszinierend, wie sich mit den wandelnden Ausstellungen das Bild des an sich nüchternen Treppenhauses verändert. Diesmal wird der Blick des Besuchers auf großformatige und farbenfrohe Acryl- und Aquarellwerke gelenkt. Bei den auf Büttenpapier entstandenen Toskana-Aquarellen fällt es nicht schwer, sich in diese außergewöhnliche Landschaft hineinzuversetzen. "Wir waren mit einer Gruppe dort und haben die vorgefundenen Motive mit eigenen Ideen künstlerisch gestaltet", erklärt Theresa Hültner. Auch bei den großen Aquarellbildern im oberen Treppenbereich hat die Freilassinger Künstlerin ihrer Kreativität freien Lauf gelassen und ein harmonisches Miteinander von Farben und Formen ge-



Die Freilassinger Künstlerin Theresa Hültner im Gespräch mit Bürgermeister Bernhard Kern. – Foto: Norbert Höhn

schaffen. Ihre besondere Struktur erhalten die Werke durch das Aufbringen von Seidenpapier auf die noch nasse Farbe. Auch bei den zwei Aquarellbildern mit Blumenmotiven wurde eine besondere Technik angewandt: Nach dem Trocknen wird der Hintergrund mit Goldfarbe gestaltet.

Im Gespräch mit Theresa Hültner zeigte sich Bürgermeister Bernhard Kern erfreut, dass sich eine weitere hiesige Künstlerin im Rathaus vorstellen kann. "Die wechselnden Ausstellungen sind nicht nur ein Gestaltungselement, sie sollen gleichermaßen den Rathausbesuchern einen Eindruck vom vielfältigen Schaffen heimischer Künstler vermitteln." Die Ausstellung kann während der Öffnungszeiten des Rathauses besichtigt werden. Wer Interesse hat, seine eigenen Werke zu präsentieren, kann sich bei der Gemeinde oder beim Kulturkreis vormerken lassen.

Zur Person

Theresa Hültner wurde in Wagrain im Salzburger Land geboren. Heute lebt und arbeitet sie in Freilassing. Sie ist Mitglied der internationalen Gruppe 30 und Gründungsmitglied der Künstlergruppe INSEPARABLE. Zudem gehört sie dem Kulturkreis Saaldorf-Surheim an. Seit Beginn ihres künstlerischen Schaffens zeigte sie ihre Bilder in zahlreichen Ausstellungen in Deutschland, Österreich und Belgien. Für ihr Werk wurde Theresa Hültner mehrfach ausgezeichnet, unter anderem beim Virtuellen Kunstpreis 2002 mit der höchsten Wertung "Magna cum Laude".